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３番 平 原 廉 清 議員 

１ 定例会における一般質問について 

(1) 一般質問の意義についてどのように評価しているか。 

(2) 討議の充実を図る観点から、回答文書を事前に質問議員へ渡せないか。 

(3) 「検討する」という回答がなされた場合のその定例会が終了後の扱い

はどのようにされるのか。 

２ 昨年７月１５日の厚狭川越流による豪雨災害の記憶を風化させないため

にモニュメントを立ててはどうか。 

３ 厚狭地区から市民病院への送迎バスの設置を望む。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


